

CONTACTOS RONDA PREVIA A LA PRESIDENCIA ESPAÑOLA

Aznar inicia una gira por el Este de Europa

Viaja a Polonia, República Checa, Rumanía y Eslovaquia para apoyar su ingreso en la UE

MADRID. EFE

El presidente del Gobierno, José María Aznar, inicia hoy un viaje de dos días a Polonia, República Checa, Eslovaquia y Rumanía para expresar el apoyo de España a estos cuatro países del este de Europa en su aspiración de incorporarse a la Unión Europea.

Estas visitas forman parte de la ronda de contactos que Aznar viene manteniendo con todos los países candidatos a la ampliación de forma previa a que España asuma la Presidencia de la UE durante el primer semestre del próximo año.

Las prioridades de esa Presidencia serán expuestas por el jefe del Ejecutivo a los primeros ministros con los que se entrevistará durante los dos próximos días, con quienes analizará también el desarrollo de los acontecimientos internacionales tras los atentados terroristas sufridos por Estados Unidos el pasado 11 de septiembre.

En ese análisis, según fuentes del Gobierno, se hará especial hincapié en la lucha contra el terrorismo y las iniciativas en ese sentido adoptadas por la Unión Europea.

Esas medidas van a implicar que las negociaciones entre la Unión Europea y los países candidatos en los capítulos de justicia, que en su mayor parte estaban cerradas o a punto de culminarse, se reabran para incorporar los acuerdos que pueden aprobar esta semana los ministros de Jus-

ticia de los Quince.

Aznar conversará también con sus homólogos del este sobre el último informe de la Comisión Europea en relación con los países candidatos y que considera que, a finales de 2002, diez aspirantes pueden integrarse en la UE.

Según este informe, que ha provocado un choque de opiniones entre algunos miembros de la Unión, Turquía quedaría fuera porque no cumple los requisitos políticos exigidos y Bulgaria y Rumanía no podrían ingresar por criterios económicos.

Esa situación ocupará gran parte de la entrevista que Aznar mantendrá con el primer ministro rumano, Adrian Nastase, cu-

• Aznar analizará con los primeros ministros la lucha contra el terrorismo y las iniciativas de la UE

yo país, según el informe de la Comisión, no satisface las exigencias económicas de poseer una economía de mercado viable y tener capacidad para soportar la presión de la competencia.

El presidente del Gobierno español defenderá en todas sus reuniones que exista un criterio de diferenciación entre los países candidatos para que puedan ingresar los que estén realmente preparados.

CÁMARA BAJA RUDI MUESTRA SU SATISFACCIÓN



JUAN M. ESPINOSA/EFE

Rudi cierra las puertas del Congreso tras clausurar las jornadas.

Unas 25.000 visitas al Congreso en las jornadas de puertas abiertas

MADRID. EFE

La presidenta del Congreso, Luisa Fernanda Rudi, anunció ayer que, probablemente, el Congreso celebrará en junio próximo otras jornadas de puertas abiertas para conmemorar los 25 años de las primeras elecciones democráticas, después de que en torno a 25.000 personas hayan visitado estos días la Cámara Baja.

Rudi saludó ayer, en torno a las 14.30 horas, al último de los visitantes que durante dos días y medio han recorrido las dependencias principales como el

Salón de Plenos, el Salón de los Pasos Perdidos o los Escritorios del Reloj y de la Constitución.

Rudi mostró satisfacción por estas jornadas, con motivo de la Semana de la Constitución; destacó que la organización había funcionado "muy bien" y que el número de visitantes ha sido "aproximadamente" el mismo que en 2000. Señaló que todos los ciudadanos que se desplazaron al Congreso se interesaron tanto por el aspecto artístico del Palacio como por los acontecimientos históricos vividos dentro de sus paredes.

'CASO GESCARTERA'

El Gobierno ve "legal" el nombramiento de Giménez-Reyna

MADRID. EUROPA PRESS

El Gobierno ha justificado el nombramiento de Enrique Giménez-Reyna como secretario de Estado de Hacienda alegando que el Gobierno "cumple escrupulosamente" la legalidad vigente en lo relativo al nombramiento de altos cargos de la Administración del Estado, y que el ejercicio del cargo de secretario de Estado no precisa "condicionantes especiales", según se desprende de una respuesta parlamentaria al portavoz de Economía de IU, Francisco Frutos.

Frutos, que fue uno de los representantes de IU en la comisión parlamentaria del caso Gescartera, quería saber la opinión del Ejecutivo sobre la elección de personas provenientes del sector privado que, como Giménez-Reyna, pasan a desempeñar responsabilidades públicas "en tareas presumiblemente contrapuestas, especialmente para asuntos relacionados con persecución del fraude y la elusión fiscal".

El Gobierno subraya que, en virtud de la Ley de Funcionamiento de la Organización y Administración General del Estado (Lofage), en la organización central de la Administración del Estado, "los secretarios de Estado son órganos superiores, no precisándose por tanto condicionantes especiales para el desempeño de dicho cargo".

CATALUÑA

CiU se federa con el objetivo de la victoria en los comicios de 2003

BARCELONA. EFE

CDC y UDC se convirtieron ayer, tras 23 de años de coalición, en la Federación de CiU al firmar sus principales dirigentes los estatutos de la nueva formación en un acto solemne en Barcelona.

Después de la firma del documento de federación y de la foto de familia de los principales dirigentes de CDC y UDC, Pujol señaló que "todos esperamos y confiamos que con una federación sólida, un candidato de gran calidad política y personal, con la fuerza de un proyecto que tiene las raíces profundas en el país, y con el brillante balance de gobierno, volveremos a ganar las elecciones del año 2003".

De esta manera, Pujol da por cerrado un ciclo de cambios para preparar el *pospujolismo*, después de que hace un año anunciase que no volvería a presentarse a las próximas autonómicas.

CONFERENCIA DE APOYO AL SÁHARA CHIRAC CONSIDERA "EXCESIVO" HABLAR DE CRISIS ENTRE ESPAÑA Y MARRUECOS

Niegan la versión marroquí del incidente

SEVILLA/RABAT. AGENCIAS

La Federación Estatal de Instituciones Solidarias con el Pueblo Saharaí (Fedissah), organizadora de la 27 Conferencia Europea del Apoyo al Pueblo Saharaí, celebrada entre los pasados 23 y 25 de noviembre en Sevilla, desmintió ayer "categóricamente" la versión dada por la Asociación Sáhara Marroquí y por su presidente, Mohamed Reda, sobre hechos ocurridos durante la conferencia y en la que señalaba que

los cuatro periodistas que se desplazaron a la conferencia tenían acreditación.

En un comunicado, la organización señala que "no es la primera vez que ciudadanos marroquíes intentan boicotear actos de solidaridad con las justas causas y reivindicaciones del pueblo saharauí en España y fuera de España". También explica que dichas personas "que se hacen pasar por periodistas, no son tales, como quedó demostrado el 24 de

noviembre al no acreditar su condición de periodistas cuando así se lo requirió la organización". Añade que tampoco es cierto que fueran tratados de "mala manera", y que simplemente se les pidió su documentación.

Asimismo, indica que el Gobierno marroquí ha utilizado un "pretexto sin fundamento alguno para enturbiar las relaciones con España" y añade que "crear a pie juntillas la falsa versión dada por la asociación nos lleva a pensar

que Marruecos tiene una estrategia desestabilizadora y que intentan crear tensiones que luego utilizan de forma irresponsable en sus relaciones con nuestro país".

Por otro lado, el presidente francés, Jacques Chirac, dijo ayer en Rabat, donde se encuentra de visita, que le parecía "excesivo" hablar de crisis entre España y Marruecos y expresó su deseo de que se "superen lo antes posible" los "malentendidos" entre los dos países.